

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Covid19 überträgt sich Mental
Datum: 17. Januar 2021 um 20:51
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

jetzt habe ich echt genug. Über Monate lang kämpft Ihr es an, und trotzdem wird es nicht besser.

Es leuchtet mir auch ein, daß ich keine studierte Ausbildung nach Eurer Art habe. Was ich allerdings mit Sicherheit weiß ist, das es eine Mentale Krankheit ist.

Mentale Krankheiten übertragen sich über das Sehen, Hören, Riechen, und Schmecken. Kurz gesagt eine suggerierte Krankheit, das heißt das man Covid19 über tägliche Beeinflussung zuerst nur aufnimmt, dann sieht man etwas, und dann geht es rasch, bei labilen Menschen bricht es einfach aus, ganz Gleich ob Erwachsene oder Alt.

Es geht hier um einen starken oder schwachen Geist. Ein Bekannter sagte mal aus Spaß zu einem Krebskranken, sowie du aussieht wirst du bald sterben. Eigentlich ging es ihm gut an den Tag. Aber als sie gingen, da haben ihn die Worte getroffen, sein Immunsystem war durch Krankheit sowieso schon belastet, am nächsten Tag war er gestorben.

Von Anfang an war mir klar, daß ich durch mein Chaos bringen werde, das war auch die höchste Zeit. Ich mache mir nicht umsonst, die Mühe Euch Allen zu helfen, vereinen, und über die Unterbewusstseinsfunktion für die Unwissenden unterrichten. Ich gehe davon aus, dass ich es nicht überleben werde, weshalb ich jetzt soviel wie möglich nützliches loswerde, dass im Falle eines Weltfriedens ein bisschen Helfen konnte.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Horus